Lego, Sábado, 6 de Diclembre de 1841

Año XXXIV .- Número 14.182

Capitals 5 pesetas al mes. Provincia y resto de España: 15 pasetes trimastro. Námero suelto: 25 céntimos.

# montes o

FUNDADO EN 1908 POR BL ILMO, SEROR Don Purificación de Cora y Más-Villaluerte Norteamérica ofrece su ayuda a Suecia

ESTOCOLMO, 5 .- Según ru- gen" declara que esta oferta mores aun no confirmados, los coincide con la nueva situación Estados Unidos han ofrecido en el frente ruso y obedece pro también a Suecia ayuda con bablemente "a los temores que arreglo a la ley de Alquiler y presidente Roosevelt". Prestamo como a Turquía. El abriga el presidente Roosevelt". periódico "Stockholms Tidnin- Efe.

Oticinas y Talleres: J. A. Primo de Rivera, 12 Apartado de Correos núm. 3 Teléfono, 55

### Desterrando viejas normas

Hoy se celebra el primer aniversario de la promulgación de las Leves creadoras del Frente de Juventudes y Sindical.

Leyes de una honda trascendencia social, que lograrán, al cabo de pocos años, cambiar el aspecto nacional en un sentido constructivo y sólido, a fin de el var a España al nivel a que tiene derecho de aspirar. Sentido de r novación que debe de alcanzar a todos los órdenes de la vida. Y ya que de los jóvenes se trata, queremos hoy destacar la aspiración del Frente de Juventudes en lo que a la dignificación del deporte se refiere.

Viejo concepto será el de creer que el deporte no tiene otra misión que la de distraer a la juventud. Viejo concepto, pero también viejo error. Porque por el deporte su inicia a las juventude, en un s ntido de la disciplina, tan útil a la sociidad, y se las inicia en la práctica de ejercicios que vigorizan la raza y preparan a los jóvenes para desarrollar una labor útil desd, el punto de vista nacional.

Quiere el Frente de Juventudes inculcar en los deportistas la experi ncia necesaria para elevar el deporte a su perfección máxima; pero quitre, al mi mo tiempo, lograr que el que lo practica sepa aprender nociones de honor profesional y de dignidad p rsonal, que sirvan como norma a toda su actuación en la vida social

Hasta hoy el deporte en España se desarrolló en muchas ocasiones dentro de un ambiente pasional, sin que esa pasión, necesaria en todo deporte, se encauza e debidam inte, huyendo de la insidia, de la calumnia al adversario, de la "zancadilla" un el terreno del diporte y de la política deportiva.

La austeridad de los tiempos presentes requiere en todos, y en la juventud que se stá formando más aún, la rectitud de intención. Y ha de ser en al deporte, en el que el compañ ri mo se impone, donde esta rectitud deb quedar más para desarraigar así las viejas normas | tra Moscú y San P tersburgo. de las competiciones en las cuales todo medio de vencer al adversario resultaba lícito.

EL PROGRESO.

# Judios vanduis dreparan la des

de tierra norteamericanas, es El "Chicago Tribune" agre- de 11 de julio de 1941 a la dela del primero de julio de 1943, gaba que el Gobierno norteame- volución de saldos en la Caja rroga en los propios términos Entretanto, los Estados Unidos ricano tenía elaborado un plan Postal de Ahorros. participarían con intensidad cre que preveía el envío de un cuer - Ley por la que se regulan ciente en la lucha. El informe po expedicionario de cinco mi- las inscripciones en el Regisconsidera como po bles ene- llones de hombres y la forma- tro civil de los niños repatriamigos a gran número de países ción de un ejército de diez mi- dos y abandonados. europeos y prevé que Rusia se- llones-Efe. rá militarmente liquidada en julio de 1942 lo más tarde, y se l redomienda el establecimiento de fuertes defensas contra el Japón en Siberia, la organización de las tropas rusas en dicha región, la defensa intensiva de la península malaya, la

guerra económica y los "raids" contra el Japón, simultáneamen te a una ofensiva de las tropas chinas.

de julio de 1941.

to. El diputado republicano Mi- pios fundamentales. go que el general Marshall fue- cétera. se objeto de la investigación co- La juventud se prepara integrarrespondiente, a fin de que el mente en todos los aspectos de la país pueda conocer con clari- vida y por eso también incuentra dad todo lo que hay en un asun siempre eco en todos los ámbitos to de tal importancia.

de presupuestos Canno, dijo que arte ano, la enseñanza oficial y los interrogatorios secretos privada, los d portes en todas sus efectuados ya no han propor | manifestaciones, el teatro y la múcionado ninguna información sica de enviar tropas norteamerica-

### dental.—Efe. Declaraciones de Stimson

por el diario "Chicago Tribune" de deberes. de unos documentos que se pre-Stimeen manifesté que ses de- domicilies particulares o seciales

WASHINGTON, 5 .- El "Wás\_ cumentos publicados represen-Mington Thimes Herald" y el tan un estudio incompleto de las un torpido a un destructor británi-"Chicago Tribune" publican un necesidades de la producción informe confidencial fechado norteamericana para la defensa en 11 de septiembre de 1941, y nacional, estudio llevado a cabo que, según afirman dichos pe- por el Estado Mayor general y riódicos, fué redactado por el que forma parte de la tarea que alto mando del ejército y la ma le incumbe en el estado actual rina, cumplimiendo órdenes de de circunstancias extraordina-Roosevelt. Se trata de un cuer- rias. Agregó el secretario de po expedicionario formado por Guerra que nunca ha sido tal varios millones de hombres des estudio un programa cuya ejetinados a desembarcar en Eu- cución haya autorizado el Goropa y aniquilar a Alemania y bierno y que su publicación sea sus aliados. Ambos diarios rá, a no dudarlo, un motivo de afirman que poscen uno de los regocijo para los enemigos en MADRID, 5.—En la Vicese- el artículo 297 de la Hipotecararos ejemplares de este docu- potencia de los Estados Unidos cretaría de Educación Popular ria y se establece el plazo mí- agresión es tal vez inminente". mento sensacional, escrito con y acaso una traba y un perjui- se facilitó la siguiente referen- nimo de un año para las exce- Efe. papel de copia azul. En el infor- cio para la defensa nacional. El cia del Consejo de ministros ce- dencias voluntarias concedidas me se prevé una guerra total mayor dano hecho por esa pu- lebrado en la tarde de hoy bajo o que se concedan a los regisde dimensiones jamás conoci- blicación, terminó, ha sido la la presidencia del Jefe del Es- tradores de la Propiedad. das, que se desarrollaría por revelación de que haya entre tado. lo menos en dos océanos y tres nosotros personas que, desco- JUSTICIA. - Ley adicionancontinentes, a saber: Europa, nociendo sus deberes de patrio- do al Código civil nuevos artícu-Africa y Asia, simultaneamen- tismo y lealtad hacia su Gobier los sobre prendas sin desplaza- ticia y se crea nuevamente pa- | MADRID, 5.— El "Boletín Ofi- sejo de Guerra. En su reunión ataques a la Unión Soviética. te. La fecha de entrada en ac- no, hayan estado dispuestas a miento o hipoteca inmobiliaria. ra los servicios centrales del cial del E tado" publicará mañana, ción en Europa de las fuerzas publicar tales documentos. | - Ley sobre aplicación de la mismo el Cuerpo auxiliar.

## Partes de guerra

ALEMANIA

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 5.-El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En el sictor Sur del frente oriental, han fracasado nuevos ataques eféctuados por el adversario. Durante el bombardeo de los objetivos de importancia militar de San Peter burgo fueron provocadas grandes xplosiones e incendios en un depósito de municiones. En la fuga de los bolcheviques de Hangoe, varios navíos soviéticos, ad más del transport, de tropas "Stalin", chocaron con las barreras de minas germano-finlandesas. En esta ocalión se produjo el hundimiento de un transporte de tropas de 3.000 ton dadas, un barco de 700 y una lancha rápida.

Importantes formaciones de aviación han efectuado ataques, n d Bir-el-Gobi. el sector Sur del frinte y en la zona de combate de Moscú, contra ne ingleses han llevado a cabo las posic io ndse mth mhmth mth centraciones de tropas y fortificaciones de campaña del enemigo. Los bolcheviques sufri ron graves pérdidas de matarial humano, cañones y vehículos. Ataques nocturnos, coronados por el éxito, han sido efec- dos por la rápida intervención de tuados por nuestros aviones com nu stros cazas. Nuestras fuerzas

germano-italianas han rechazado nico derribados ha sido capturado los ataques efectuados por elemen- sano y salvo y hecho prisionero". tol de reconocimi nto enemigos. Efe. Formaciones de awiones en picado alemanes e italianos han dispersa- INGLATERRA do las concentraciones d carros británicos en la Marmarica meridional. Durante la noche, han sido alcanzadas de lleno por las bombas las bases aéreas y víaso de aprovico, frente a la costa de Cirenai- gresar a su balse.

ROMA, 5 .- Comunicado oficial Efe

del Cuartel Gen ral de las fuerzas armadas italianaka

nas, han bombardeado las instalaciones militares y los vehículos blindados concentrado; en la plaza de Tobruk. En el frente de Sollum s, ha registrado fuego de artillería. Continúan los combates en las zonas de Bir-el-Gobi y al occidente de Bardia.

La noch del 4 de diciembre, los aviones enemigos han ametrallado el hospital de campaña de una división. Las unidades navales inglesas han bombardeado una faja costera al O ste de Tobruk, sin consecu-incias. Las fuerzas aéreas de las potencial, del Eje han atacado eficazmente a p sar de la intensa reacción artill ra de las baterías de la DCA enemiga, las concentraciones de tropas y unidades motorizadas en el sector Sureste

En la tarde de ayur cinco aviouna incursión sobre la ciudad de Villa San Giovanni, en Regio Calabria, ocasionando daños de poca importancia. Algunas p rsonas han rasultado heridas. Tres de los bombarderos ingle es fueron derribaaéreas no han t.mido bajas. Un pi-En Africa del Norte, las tropas loto de uno de los aviones britá-

LONDRES, 5.—Comunicado del Ministerio del Air.:

"Un avión británico de tipo "Hudson" ha atacado un mercante sionamiento d.l enemigo en la re- enemigo frente a la costa noruegión de Sidi el Barrani y Marsa ga. El barco resultó incendiado a Matruk. Los caza, alemanes han cons cuencia del bombardo realiderribado en combates aéreos sie- zado a escasa altura. El avión, aunt aparatos de caza británicos. Un que gravemente averiado por la submarino alemán ha averiado con DCA del buque enemigo, logró re-

> Otro avión "Hudson" ha atacado una estación de radio en Noruega".

- Ley por la que se reorga-

niza el Cuerpo Técnico Admi-

nistrativo del Ministerio de Jus-

cial y fiscal.

municipios.

tuberculoso.

tributos.

miento de Barcelona.

bertad a 80 penados.

- Expedientes de obras.

### inglesa BRISTOL, 5 .- El primer lord

del Almirantazgo, Alexander, ha pronunciado esta tarde un discurso, en el que declaró que tenía que advertir al Japón"en esta última hora, que, al final, las agresiones no producen beneficio alguno". "Esperaba añadió Alexander-que los con sejos prudentes prevalecerían en el Japón sobre aquellas personalidades que parecen dirigir hoy al pueblo japonés a una nueva guerra. Sin embargo, la amenaza no ha disminuído y la

entre otras, las siguientes disposi-- Decreto por el que se pro ciones:

MARINA.—Orden por la que se la moratoria concedida por los prorroga por tres mes s la vigende 5 de mayo y 31 de julio úil- cia del Consejo ordenador de las construcciones navales militaris. Decreto sobre ascensos y mo HACIENDA .- Orden por la que

vimiento en las carreras judi- se d claran exentos del impuesto de transportes los bill tes que se - Ordenes concediendo la li- expenden para la devolución de bertad condicional a 2.260 pe- m nores fugados, a su procedencia. Orden por la que se prorrogan - Orden aclaratoria de algu- hasta el 31 del actual los plazos nas disposiciones de la Ley de de presentación a liquidación del de noviembre de 1940 sobre impue to de der chos reales de las intereses no pactados y sobre pólizas de seguros sobre la vida, los matisfechos integramente comprendidas en el artículo nov no con posterioridad a la liberar de la Ley de 17 d, mayo de 1940, con aplicación a las mutualidades

- Ordenes concediendo la li- puras y benéficas. OBRAS PUBLICAS. - Orden disponiendo qued m anuladas y sin HACIENDA. - Ley de exen- efecto las autorizaciones provisioción del 20 por 100 de propios nal s de transportes de viajeros en las ventas de bienes de los por carretera concadidas por la Dirección general de Ferrocarriles, - Ley sobre seguros de vida. Tranvías y Transportes por carre-- Ley sobre cargas financie tera, n 8 de noviembre último.-Cifra.

### - Decreto sobre mutualidad - Decreto sobre adeudo aran - Decreto de creación del Cuerpo de profesores químicos - Decreto de oposiciones a 30 plazas de alumnos de la Aca.

- Decreto de oposiciones a 50 plazas de auxiliares de Adua BUDAPEST, 5 .- El presidente del Constjo y ministro de Nego-- Decreto sobre el sello pa- cios Extranjeros de Hungría Bar. dela, por la que, satisfaciendo to de las doctrinas y disciplinas ra el Patronato Nacional Antí-- Ley sobre liquidación y pa--Decreto sobre inspección de - Orden ministerial sobre re tropas del frent del Este antes du dicha hora. El Gobierno húngaro ha tomado conocimiento de esta injustificada declaración de Inglaterra y tiene la convicción d que se coloca al, lado d.l. Gobierno".

La declaración del pre idente d l Corisejo fué recibida con enormes aclamaciones por los diputados. Los r pres ntantes legislativos del pue. Por aquel Gobierno para exte- supone para la futura grandeblo húrgaro han aprobado, pues, For unanimidad, la actitud del Gobierno de Hungría, que rechaza España, confirmando una vez éxito de la cuestación anual que enérgicamente el "ultimátum" in mas nuestra tradicional amis- celebra el Frente de Juventudes

## ra Medal a en la Exposición Nacional de Bellas Artes

MADRID, 5 .- El Jurado calificador de la Exposición Nacional de B llas Artes se ha reunido en la tarde de hoy y ha acordado concerder los siguientes premios:

Primeras medallas a Julia Minguillón natural de Galicia, por su cuadro titulado "La Escuela de Do- tado norteamericano con Kurusu loriñas"; otra al pintor Suár z P+ y Nomura sea muy brive y qu regrin, por el cuadro titulado "Los caminantes de Emmaús", y otra al paisajista Núñez Losada.

Las segundas medallas que son seis, se han concedido al pintor Vaquilto, d. Asturias, por el cuadro "Santiago de Compostela"; a Agustín Segura, natural de Galicia, por el cuadro "El cortijero", y a los pintore. Marisa Roesset por el cuadro "La Anunciación"; Marsa, Sancho y Pellie r. Las terceras medallas se han concedido a los expositores señores Monsalve, Masguer, Benjamín Palencia, River, Puigdongolas, Labrador, Amat, Lázaro y otros. La M dalla de Honor será votada a finales de la semana próx ma. - Cifra

## por la Casa Blanca por su carácter de inadmisible.

der los permisos de los aviado- dos no italianos. res es inevitable, en opinion del El colegio de cardenales cuen Gobierno, dada la fase actual ta actualmente con 18 vacantes. de los asuntos en el Pacífico, Efe. pero que espera que este cam-

decidido especialmente "dar ór- de la Agencia Reuter. denes importantes a la marina Añade que los Estados Uniinteriores estratégicas utiliza- Efe. bles en odas las estaciones, encargar un millón de caretas anit gás para la población civil, en previsión de posibles ataques

dos y, ha declarado en la tarde de el interés que este problema tie falangistas en los cursos reahoy ante el Parlamento reunido ne en España, ha ordenado que lizados en las Academias Naqui el Gobierno británico, por me- se entregue inmediatamente en cionales de Mandos "José Antodiación d la Legación de los Esta- los puertos de embarque el tri- nio" e "Isabel la Católica", y dos Unidos en Budapest, ha trans- go necesaro para su abastaci- por último, jerarquías provinmitido al Gobierno húngaro una de- miento, cuya adquisición está ciales superan constantemente claración de guerra en forma de solamente pendiente de los de- su conocimiento político por "ultimátum". En esta nota británi- talles de financiación de la ope- medio de cursos de delegados ca-afirmó Bardossy-s, declara ración actualmente en trámite, provinciales, cursos de delegaque Inglat rra se con idera en es- sin esperar a que aquellos sean dos locales y cursos para asetado de guerra con Hungría a par- ultimados. Esta determinación sores provinciales y locales. Estir de las doce de la noche d'il dia que permite continuar sin inte- ta misión que irradia fecunda de hoy si Hungria no retira sus rrupcion las importaciones que y tenaz a través del tiempo hales argentinos para el consumo orden del Caudillo y la continuide España, prescindiendo de la dad del ejemplo de José Antonio inevitable dilación que tales formando en la integridad de' operaciones financieras no pue- modo de ser falangista a los fula nación húngara en su totalidad den menos de llevar aparejada, turos hombres y mujeres de in y evilando así que el movimien- Patria. to de buques destinados a estas Español: Si conoces toda la atenciones se suspenda ni por importancia que la labor formaun momento, ha sido adoptada tiva de las nuevas generaciones riorizar los grandes vinculos za de España, no regatees tu que ligan a la Argentina con aportación económica al mejo

Minguillon No acaban de entenderel Cuartel General de las fuerzas obtiene la Prime- se el Japón y los EE. UU.

WASHINGTON, 5 .- Las relacioquedarán definitivamente rotas a relación con la situación en el Pa-

Los mismos círculos ponen de relieve que si el docum nto de respue ta del Japón, que s rá entrega- tes para tales envíos de tropas. do hoy por la mañana a Cordell la entrevista del secretario de Es- perio".--Efe. la; negociaciones nipo-norteamericanas queden definitivamente susp ndidas. Y una respuesta japonesa

concebida en los términos en que se expresan los diario, de la capital nipona no sorprenderá a Wáshington, donda los circulos oficiales y oficiosos dan por d scontado una declaración japonesa inaceptable por los Estados Unidos. Oficiosamente se manifiesta que

el Japón r chazará sin vacilacion s las proposiciones entregadas por Cordell Hull la cemana pasada y do sus pripiedades, por la creencia que la respu sta a la nota del pre- de que el Japón no podría mantesidente Roosevelt referente a Indochina s rá a su vez r chazada

Se comientaba que si la respuesnes diplomáticas entre los Estados | ta japone a declara que el nvío de Unidos y l Japón, por lo que a tropas imperiales a Indochina ha efectos prácticos pulde referirse, cesado, es probable que tal afirmación no sea creída en Washington, partir de la mañana de hoy con to- y que si por el contrario la nota da v. rosimilitud, declaran los cír- declara que el unvío de tropas es culos políticos norteamericanos en necesario para hacer frente a los contingentes británicos de Singapur o para funciones de policía en Indochina, es probable que los motivos sean considerados insuficien-

La actitud norteam ricana de los Hull no difiere claram nte de las pasillos de la Cámara puede resumanifestaciones belicosas de la minse en una frase: "El Japón pue-Prinsa de Tokio, es probable que de tener paz honrosa, puro sin im-

NUEVA YORK, 5.-La Agencia "As ociated Press" publica un comentario a la situación en el Extremo Ori nte en ul que dice qua numerosos indicios desfavorables parecen indicar una inminente rup. tura entra el Japón y los Estados Unidos. Es significativa-añadela noticia r cibida de Méjico según la cual la Legación del Japon en Méjico prepara apresuradament: su marcha y un gran número de súbditos japoneses están vondienner sus relaciones con Méjico en caso de entrar en guerra con los Estados Unidos.—Efe.

# todas partes

MILAN, 5.—En diario catolico "L'Italia" recoge los rumores que dice circulan por la Ciudad del Vaticano, según los cuales se celebrará un consis-MELBURNE 5 .- El ministro torio antes de Navidad, en el del Aire de Australia ha decla- que el Santo Padre designara o rado que la medida de suspen- o 9 nuevos cardenales, de ellos

bio sea temporal. Los permisos LONDRES, 5 .- La respuesta de Navidad concedidos .. los finlandesa al ultimátum inglés demás soldados habrán de aguar no ha llegado todavía y si no dar para su confirmación a que llega antes de media noche Inse aclare la situación interna- glaterra se considerará en guerra con Finlandia a tenor de la El Gabinete de Guerra aus- nota entregada hace una sema-The state of the traliano se reunirá mañana nue na y en la cual se anunciaba vamente en Melburne y es pro- dicha conclusión si las tropas bable que se convoque al Con- de Finlandia no cesaban en sus

> australiana y a las unidads de dos entregaron a Finlandia una aviación, construir carreteras mola de análogo contenido.-

### Educación política

con gases tóxicos, aumentar el La formación política de la número de médicos femeninos juventud española es tarea que en la aviación australiana y realiza el Frente de Juventuda nombrar oficiales y suboficiales como misión vocacional y por para el cuerpo voluntario de de- imperativo de la ley de 6 de difensa que estará formado por ciembre de 1940. El Frente do hombres de dieciocho a sesenta Juventudes realiza esta misión años, no aptos para el servicio a través de la Asesoria de foren las fuerzas imperiales aus- mación nacionalsindicalista que tralianas o en las milicias. - | realiza sus enseñanzas para la ljuventud y a través de Tos colegios y centros de trabajo v por medio de las tardes de enseñanza semanales en los cuarteles y casas de flechas.

Por orden del Ministerio do

Educación Nacional de fecha 16

de octubre de 1941 el Frente do

Juventudes lleva la orienación y organización de las enseñanzas que integran la tarea formativa del Frente de Juventu-MADRID, 5.-El embajador des La formación y capacitación de la República Argentina en de los mandos que han de diri-España, doctor don Adrián C. gir y formar a su vez en les Escobar, ha participado al Mi- ideas nacionalsindicalistas a nisterio de Asuntos Exteriores las generaciones juveniles se que acaba de recibir del minis- lleva a cabo por medio de curtro de Relaciones Exteriores de sos nacionales de instructores aquel país, señor Ruiz Guiñazu, y cursos provinciales de instruc una comunicación en la que le tores. A su vez los mandos potransmite la resolución del de líticos del Frente de Juventu-Agricultura, señor Amadeo Ivi- des intensifican el conocimienhan venido haciendose de cerea- ce posible el cumplimiento de la

el proxime dia 8 de diciembre,

sensacionales declaraciones, se ventudes ha sido declarado por l tálico en una cuantía proporcionarefieren a las instrucciones con Caudillo obra predilecta del régi- da a los servicios que ya han prestenidas en una carta que el pre- men. Del mismo modo el Frente de tado, sidente Roosevelt dirigió a Stim- Juv ntudes es obra predilecta por l Y que quede bien claro que al son, ministro de la Guerra, el 9 la colaboración constante a su ta- Frente de Juventudes de la Falanrea y por el entusia mo con que ge al distinguir y señalar aislada- ras. La impresión causada por prestan su ayuda en todo momen- mente a un grupo de hombres d. estas informaciones ha sido to un grupo extenso y selecto de buena fe imponen el deber de que de abogados del Estado. enorme, y ha originado, ya que españolas de todas clases y cate- esta distinción tra cienda a la esen la Camara de representantes gorías. Con estol españoles ti men fera económica con un donativo de celario al trigo y al maiz. se pida sea sometido a interro- una íntima r lación el Frente de mayor cuantía y más consideración gatorio el general Marshall, je- Juventudes como conscuencia ló- è importancia. fe del Estado Mayor del Ejérci- gica del d sarrollo de sus princi-

de la nación: el campo con sus Ei presidente de la Comisión problemas, el trabajo industrial o

en cuanto se refiere al proyecto | Por eso el Frente de Juventudes, que por igual dirig su llamamiento nas fuera del hemisferio occi-, de ayuda económica a todos los españoles, establece una distinción para aquellos que con su silencioso y tenaz sfuerzo cooperan de una manera decidida al triunfo de la WASHINGTON, 5 .- El secre- obra. Y es lógico que esta distin-Lario de Guerra, Stimson, de ción suponga como todas las exisclaró en la conferencia de Pren- tentes en el nu vo Estado español 8a, refiriéndose a la publication una mayor carga de obligaciones y

Como postura de agred cido ressentaron como un plan secreto peto y consideración los camaradas Para el envío de un cuerpo expe- que han de postular el próximo día dicionario a Europa, que aquella 8 rendirán a las per onas que más conducta había constituído una se han destacado por su af cto y Kalta de lealtad y de patriotismo. amor a la obra una visita en sus

Los periódicos que hacen tan MADRID, 5 .- El Frente del Ju- para pedirlas su aportación en me-

-Ley por la que se modifica

El Frente de Juventudes tiene la de Aduanas. c. rteza de que el día 8 próximo cher solicitó que la votación La educación política pone en cuando nuestros camaradas realidel crédito de ocho millones dos contacto a la Organización con las cen estas visitas cumplirán con aledemia de Aduanas. cientos mil dólares para arma- más altas jerarquía, del Estado gría el mejor servicio a la Falanmento, fuese aplazado en tanto y de la Falange con catedráticos, ge y recibirán la satisfacción de no se aclarasen las cosas, y ro- profesor s, maestros, literatos, et- una espléndida acogida y de una nas. aportación magnifica.-Cifra.

# SU = go de obligaciones del Ayunta-

TOKIO 5 .- Los soldados japo- organización de la plantilla téc neses de servicio en la frontera de nica de la Compañía Arrenda-Siberia y el Manchukúo han sido taria de Tabacos atacados por un grupo soviético, - Expedientes de trámite y Legún informacion la oficiosas. La numerosos expedientes de crépatrulla soviética, compu sta de dito. unos 14 hombres, cruzó el río Zo- - Distribución de fondos de lotaia e hizo fuego de ametrallado- diciembre.-Cifra. ra ligara o fusil sobre los soldados japones is, los cualei; rechazaron la agr sión ocasionando la muerte de un soldado ruso,

La Agencia Domei manifiesta que tal acto "prueba las intenciones hostil is de la Unión Soviética con re pecto al Japón",-Efe.

MÉDICO

Luis Vilabella

Reanudó la consulta

Biblioteca Pública de Lugo